

朝里中CSかわら版 2022.4

コミュニティ・スクール導入3年目を迎えて

桜が美しい頃となりました。朝里中学校がコミュニティ・スクール（CS）となって今年で3年目です。コロナ禍にも負けず、中学生のために、地域のためになることを知恵を出し合って取り組んできました。今年も、地域とともに、地域の子供が幸せに学び生活できるように、いっしょに進んでいきたいと願います。よろしくお祈りします。 校長 森万喜子

地域とともにある学校として…

昨年度もお知らせしていましたが、朝里中学校のグラウンド、テニスコート、学校図書館等は地域の方々も利用することができます。雪もとけて爽やかな季節となりました、ウォーキングや散歩、読書などに活用ください。

○グラウンドとテニスコートの利用について

体育の授業や部活動で使用している時以外に使えます。
グラウンドに車やバイク、自転車の乗り入れをしないでください。
ゴミは持ち帰ってください。



○学校図書館の利用について

中学校1階にある学校図書館には新しい本がたくさんあります。市立小樽図書館が行っている「まちなか図書館」の実施場所でもあります。お気軽にお越し下さい。

毎週水曜日と金曜日には学校司書さんがいます。10:30~16:00の間は地域の方が利用できます。職員玄関からお入りください。貸出カードをまだ作っていない方は、住所や氏名が確認できるもの（免許証や保険証などの身分証明書）をご持参ください。

菜の花体操教室

地域の方々の健康づくりの場として、毎週金曜日午前中に「菜の花体操教室」の皆様方に

本校を会場に使っていただいています。

いつも笑顔で和やかに身体を動かす姿に私達も元気をいただいています。



今月の熟議「地域の活動に若い世代が参画するには…」

町内会やまちづくりの会など、自分たちの住むまちのために汗を流して活動してくださる方々の多い地区ですが、少子高齢化、人口減少の中、次の世代にどう活動を繋げるかが日本中どこの自治体でもが抱える課題です。4月の学校運営協議会では、どうしたら若い世代の人も活動に加われるか…について議論しました。

「組織に所属する」となると荷が重いの、気軽にお手伝いができるようなくみにしては？

最初は参加するにも勇気がいります。新しい人を温かく迎えるムードづくりを受入れ側も努力しなくてはならないかも…

若い世代は回覧板よりツイッターやLINEのほうが情報が伝わりやすい。

手伝いたいと思う人はけっこういるんですよ！



朝里中学校 コミュニティスクール

Tel.54-6321



5月の学校運営協議会は26日18時～開催します。